Fly High

横浜市立日吉台小学校 6年生のみなさんへ **先生方からメッセージ**



6年1組 川原 祐司

みなさん!!元気にしていますか。先生は、今は、クラスのみんなと何をして楽しもうかと日々想像を膨らませています。クラスレクでドッジボール?ドロケイ?早くみんなと会いたいです。とにかく小学校生活最後の一年。楽しい思い出をたくさんつくりたいです!!さて、話は変わって、休校中、先生は、好きな作家の重松清、東野圭吾の本を読んでいます。みなさんもいろんな作家さんの本を読んでいてください。(余談:最後に長年やり遂げることができなかった、ルービックキューブに挑戦して、見事6面揃えることができました。挑戦することは何歳になっていいことだと改めて感じました。)

6年2組 岡村 奈都美

みなさん、元気に過ごしていますか。先生は、みなさんと早く会えることをずっと楽しみにしています。レクを考えたり、理科の実験をしたりして会えるまでの準備をして乗り切りましょう!さて、みなさんは、家で漬物ように逃戦していますか。先生は、家で漬物作りに挑戦しています。どの野菜が一番美味しいか研究中です。みなさんもオリジナルレシピを考えてみたらどうでしょう?漬物研究結果は、お楽しみに!

6年3組 佐藤 航

6年生のみなさん、こんにちは。始業式があって以来長い間臨時休校の期間が続いていますが、変わらず元気に過ごしていますか?家庭での学習は進んでいますか?校庭開放を利用して、身体を動かしている人もいますね。一緒にリレーやドロケイができることが嬉しいです!

先生は体力維持のために、ストレッチや筋トレ、体幹を家で やり始めました。目指せ体力アップ!!!

先生たちは、何よりもみんなが登校できるようになる日を心 待ちにしています。そして、みんながたくさんの思い出をつく ることができるよう準備しています。みなさんも学校が再開さ れてからできること、休校期間にできることをよく考えてみて ください。



